

EXPTD



368 116-17



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su júbilo por cumplirse, el 13 de marzo del presente año, el tercer año del pontificado del Cardenal Jorge Mario Bergoglio, **Papa Francisco, Obispo de Roma** al frente de la Iglesia Católica Apostólica Romana.


Lic. MARIA DEL HUERTO RATTO
Diputada
H.C. Diputados Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El 13 de marzo de 2013, una noticia emocionó al mundo y particularmente a los argentinos. El anuncio del Cardenal Primado Jorge Bergoglio como el 266º Papa de la Iglesia Católica Apostólica Romana, constituyéndose como el **Papa Francisco**.

De este modo, a los 76 años de edad, se transformó en el primer Sumo Pontífice originario del continente americano, el primero hispanoamericano y primer Papa no europeo desde 741 (Siglo VIII), año en el que falleció Gregorio III, de origen sirio.

Jorge Bergoglio manifestó su voluntad de ser conocido como "**Francisco**" en honor al santo de Asís. Al explicar el porqué de su opción, el Papa argentino expresó "*Para mí es el hombre de la pobreza, el hombre de la paz, el hombre que ama y custodia la Creación*", refiriéndose a San Francisco de Asís.

"*Un camino de fraternidad, de amor, de confianza entre nosotros. Recemos siempre por nosotros: el uno por el otro. Recemos por todo el mundo, para que haya una gran fraternidad.*", fueron las palabras que el actual líder de la Iglesia Católica dejó en su primer mensaje al mundo.

En dos años de papado, Francisco dio claras muestras de su vocación comunitaria. Un hombre que con humildad y sencillez, que pregona el diálogo como instrumento esencial para lograr la comunión entre las personas sin importar los diferentes orígenes y credos.

En este poco tiempo, está claro que realizó una verdadera revolución dentro de la Iglesia, impulsado por la austeridad y la sencillez que a diario enseña con su ejemplo. Asimismo, universalizó su mensaje sobre la importancia del prójimo y tomó las riendas de temas que estaban postergados por la Iglesia, dándole visibilidad a problemáticas que, hasta ese momento, parecía estar olvidadas.

Palabras como integridad, humildad, coherencia, servicio, coraje y sencillez, representan algunos de los tantos valores que Francisco intenta difundir, no solo entre católicos, sino en el mundo entero.

Así, con sus palabras y ejemplos sabe estar presente en las grandes y pequeñas cosas del mundo y la sociedad. De esta forma, logro un histórico acercamiento entre Cuba y los Estados Unidos de América, como también gracias a sus acciones diplomáticas conservar la paz en Siria. Pero como el Sumo Pontífice sabe estar atento a las necesidades



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

de todos, coloco baños químicos y duchas móviles a distintos lugares de Roma, para el uso de las personas en situación de calle.

Desde este H. Cuerpo expresamos un fuerte orgullo por nuestro Papa, "**El Papa del fin del mundo**", como él se autodenominó al ser elegido como máxima autoridad de la Iglesia Católica Apostólica Romana.

El Papa Francisco es, sin dudas, para los argentinos y el resto del mundo una figura inspiradora. Mediante su bondad, austeridad y compromiso social representa un verdadero ejemplo de vida, más allá de las razas, las ideologías y las distintas religiones.

Por todo lo expuesto, solicito a las Señoras y Señores Diputados la aprobación del presente Proyecto de Declaración.


Lic. MARIA DEL HUERTO RATTO
Diputada
H.C. Diputados Prov. Bs. As.